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Методология историко-правового источниковедения как самостоятельного направления в на-
уке еще находится в стадии формирования. В статье обосновывается методология «источникоцен-
тричного» подхода в гуманитаристике, предпринимается попытка разграничить базовые понятия 
историко-правового источниковедения, определено место носителей историко-правовой инфор-
мации в общей классификации источников. Рассмотрены стороны источниковедческой проблема-
тики в историко-правовых исследованиях.
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The methodology of historical and legal source study as an independent direction in science is still at 
the stage of formation. The article substantiates the methodology of the “source-centered” approach in 
the humanities, an attempt is made to delimit the basic concepts of historical and legal source study, the 
place of carriers of historical and legal information in the general classification of sources is determined. 
The sides of source study problems in historical and legal research are considered.
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